
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
メンドウクサイ方が多い保守応援者？ 2010/08/03 08:17 

  はじめて選挙応援して感じたこと－読者投稿 

  

   「シナ」も「にっきょうそ」も知らない 

   若い世代にどう訴えていくのか？ 

  
   私のブログの読者で愛知県在住の元気の良い女性Ｙさんからメールを頂きました。生まれてはじめて「選挙運動に関わってみ

て」感じたことを投稿したので、読んでみてくれ、という内容です。拝見すると、私を始めとする保守系ブロガーには実に耳が痛い

内容ですが、これは的を得ているな、と納得できる部分も多く、ご本人の許可を得て、以下でご紹介致します。 
  
 へ～「やっぱり」と思ったのが、選挙運動に関しては「創価学会の皆さんは素晴らしい」という現場で接しての感想です。創価と

いうと体は拒否反応を示しますが、末端の運動員の熱心さは参考になる、と言うことのようです。大体、コンスタントに比例で700
万から800万という信者数を遥かに上回る得票を得ているのは、こうした末端の学会員の運動のたまものなのでしょう。 
  
 そこにいくと保守は理屈ばかりで動かない、役に立たない、とバッサリやられています。まあ、以前から保守は一家言をお持ち

の論客が多く、黙って動く兵隊が足りないとは私自身も書いてきたことですが、選挙運動に突入したら持論は封印して候補の応

援に徹する、という部分は見習う必要があるのかも知れません。さて、皆さんはどう思われますか？ 
  

  
 比例で当選した三原じゅんこさん、ひたすら握手と名刺配りでした。 

  

生まれて初めて選挙運動にスタッフとして関わってみて 

  
 今年の夏、私は生まれて初めて真剣に東京で保守陣営の参議院候補者の選挙運動にスタッフとして関わってみました。（自民

党、たちあがれ日本） 
  
 今までは街宣を聞きに行ったり、ポスティングという形の応援だけでしたが、もうここで民主党が過半数取ったら日本も終わりと

いう危機感がそうさせたのです。 
  
  今回、世論の会愛知のＫ様から原稿依頼があり、いい機会ですので活動をとおして感じたことを自戒の意味も込め、振り返っ

て書いてみたいと思います。 
  
 まず今回私が一番感じたことは、保守党の応援者、支援者は数が少ないうえに、メンドクサイ方が多いなあ、ということですね。 
  
 選挙区、比例、ともに候補者事務所にやってきて評論家みたいにアレコレ持論を主張したり、党が選んだあの比例候補者が気

に食わないと、いつまでもネチネチ不満を言い続けたり。 
  
 いろいろ理由をつけて○○を○○しないなら俺は支持しないとか、一体何しに来たんでしょうか？モンスターペアレント、モンス

ターペイシェント（患者）、クレーマー（モンスターカスタマーでしょうか）に続き、モンスター有権者の出現です。 
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 この人たちは本当に有権者なのか何なのか？自称保守ですが、もしかすると妨害勢力かもしれません。つべこべ言わず、選挙

応援を楽しめばいいのにと思います。すでに選挙選に突入してます。供託金（選挙区300万、比例600万）も積んでます。もう前

進あるのみの状態で○○候補者の取り下げをしろなど、何考えてるんでしょうか？ 
  
 しかもここ他のかたの陣営です。そちらで相手にされなかったらしくこちらにとは、邪魔なのでもう投票に行かなくてもいいし、家

で寝てればいいのにと心の中で思いました。 
  
 家で居場所がない粗大ゴミの扱いを家族から受けたのか？はたまた一人暮らしで寂しさに耐えかねて来てしまったのか？そん

なブツクサ文句言ってるのならどうして自分が公募を受けてみなかったんでしょうか？理由を聞いてみたいです。 
  
 前科あるとかとかたいした学歴でないとか、もしかして左翼の活動歴があって公募で落ちてたりして、と想像してみました。あの

人らは党本部にも意見の電話をしたと言ってましたね、そんな電話をかけてる暇があるなら、比例のチラシのポスティングに行っ

てくれればいいのに。 
  
  

         
このくらい聴衆が集まってくれると気合いが入るでしょうね。  

  
 あと、後援会のかたですが、街宣中に通りすがりの人から候補者に対する質問をされ、批判と受け取ったのか、むっとしながら

どうしてこういう経緯にいたったか？をクドクド説明しているかたもいました。 
  
 最後まで聞いてもらえずに逃げられてしましたけど、そりゃあそうでしょう、そんな詳しい経緯知りたくてたずねた訳ではなさそう

でしたから。向うは軽く聞いただけだから、ああいうとき答えは”いろいろあったみたいですね～、アハハ”くらい言っておけばいい

んですよね。 
  
 正義感に燃えてるのか今の現状に対する義憤なのか、話すにも声のトーンが高くなったり、一生懸命説明すればするほど無党

派層というか一般人からは引いてしまわれる、悲しいです。 
  
 私もある保守陣営講演会の入り口付近で日教組は日本の癌だ～！と大声で応援したところ、通りがかりからの若い一般人か

ら”にっきょうそ”って何？と質問を受けました。 
  
 シナ朝鮮がどうたらと言っても若い人たちはシナというのが中国だっていうのもわかってない人もいるんですね。いいとこ天気予

報の東シナ海を大型台風北上中、くらいですか。あのあたりの地名だってことくらいはわかってるみたいです。 
  
 まあ、そんなレベルです。 
  
 今回、思ったんですが保守を自認する皆さんは、今後の選挙比例応援はドコドコ党のダレダレでなく反民主で一つにまとまった

ほうがよいと思いましたね。 
  
 みんなの党はこれで比例の議席を伸ばしましたし。誰の名前も顔も浮かんできませんが、でも当選は当選、議席は議席。政党

助成金も大幅アップです。善美さんは大喜びでした。うらやましい限りです。 
  
 圧倒的に世論も私たちの側ではないのが事実です。候補の名前を挙げても無関心、無反応。名前を知っていてもその人のこと

をよく知らないです。 
  
 必死で一人の候補者の名前を連呼してると周りからはカルト宗教みたいに思われるのが関の山。政党名中心に呼びかけして

もよかったのかも。押し付けがましかったのかもしれません。 
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 ポスティングは反民主！ということで２，３つの保守党のチラシをポスのほうが効率的です。一人や一つの党に決めて押しても

一般人からは引かれる一方。私は比例は自民党、たちあがれ、国民新党、この３つにしてみました。 
  
 お願いする先は一般有権者、しかも選挙に行かなさそうな、行くんだけどあまり考えずイメージだけで選ぶような、そんな方たち

なんですから。少し選べる幅を持たせてあげてこの中からよろしく、というのがいいかなあと。 
  

 
応援団も多かったのですが一歩及ばず、残念でした。 

  
 保守に選挙活動してる勘違いの保守も大勢いましたね、中山なりあきさんに入れないで今回は三橋さんに入れてよーとか、そ

の逆とか。残念ながらどっちも落選しましたけど。 
  
 何やってるんでしょうか？選挙はやっぱり組織力です。ネットの保守、この人たちは選挙の支援組織になりませんよね。今回は

っきりわかりました。保守系ブログ書いてる人たちも自分の主張が一番！人が多いみたいです。 
  
 ネットのブログと同じような感覚でリアルで活動しても、暑苦しい主張は味方に向けると時間の浪費となり味方の足手まとい、無

党派層に向けるとドン引きされてしまいました。 
  
 やっぱりリアルで顔や名前も分かり合って、信頼しあってる組織。実際は喧嘩ばかりかもですか周りからチアリーダーのように

仲良く見えれば大丈夫。老若男女関係なく楽しそうにみえるってことも重要ポイントと思いました。 
  
 このへん、左翼系のかたたちはわかっていらっしゃるなあと。なんだか仲よさそうに見えたし、親切そうです。話し方もやわらか

い。 
  
 特に創価学会の皆さんはすばらしいです。 
  
 現場では上の指示には素直に従う、疑問点があってもそんなの後回し、自分の立場をよく理解し、自我を捨てて信じる党のた

めに身を粉にして動き回る。彼たちの考え方はともかく、選挙運動にはまず行動です。生き生きして動いてました。そこは見習う

べきでしょう。 
  
 固まればカルトっぽいかもしれませんが自民党支持者と混じってしまえば大丈夫、都会は近所のひとに無関心ですのであの人

が学会員なんて誰も気がつかないでしょう。 
  

    

 
 それに私のようなものも固まって一歩間違えばしまえばカルトのような集団と見られてしまうのかもですからね。気をつけなけれ

ば。 
  
 それとネットなどで見かける公明党の１票をもらうと票が５逃げる、とか公明と組んだらそこの党は信用しないぞ、応援しない

ぞ！という脅迫めいた意見がありますが、あれは一体なんなんでしょうか？ 
  
 私も以前はそんな話を信じてましたが、今回はあの話はうそだったんでは？と思えてしまいます。私の選挙区は自民党候補者

のかたは２人いました。ひとかたは公明支援を受けず、落選。受けたほうは当選しましたし。 
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タグ： 参議院選挙  選挙応援  供託金  保守  ポスティング  街宣  評論家  自民党  たちあがれ日本  中山なりあき  三橋

貴男  日教組  支那   

  
 電話一本かければすぐに応援者が集まる組織、立候補者にしてみれば一番苦しい時、こんな頼りになる集票マシーンのような

組織です。お願いしないわけがないですね。 
  
 学会からの応援をもらうならもう別に応援してくれなくてもいい、口うるさく事務所にやってきて文句ばかり言ってる自称保守の

頭のイカレタ人より学会員の応援のほうがいい。私でも本気でそう思えます。 
  
 自民党を批判ばかりするのでなく、こういう現実も直視する必要もありますね。いったい自分が保守党を応援するにあたり役に

立ってるのか？自分の感情を優先させて足を引っ張ってないか？そのあたりも見直すのも大切です。 
  
 私は最近世論の会愛知に入会させていただきました。入ったばかりですが、たくさんの先輩が去年は選挙事務所応援に行った

と伺いました。私も選挙の時にはみなさんと活動して保守党応援をしてみたいと思ってます。よろしくご指導お願いいたします。 
  
 つたない文章で失礼な表現も多く、不愉快な気持ちになったかたもいらっしゃいましたらどうかお許しください。 
  

=============================================== 

高金素梅と不逞台湾人の入国禁止を！ 

  

 
  
  在日特権を許さない市民の会東京支部は3日、法務省前で「高金素梅と不逞台湾人の入国禁止を求める」抗議街宣を

行い、要望書を読み上げた後に幹部三人が本庁で要望書を手渡しした。（写真は12時45分頃、法務省前で撮影） 
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コメント(38) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/03 08:54Commented by 老玩童 OJIN さん 

うーーーむ、説得力ある・・・すばらしい体験談ですね～ 

 
ウチは１３０００部ほどのメルマガですが、転載させていただけませんか？ 
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内容はこんな感じです。 

http://aizax.fc2-rentalserver.com/magbn10/10bn.html 
 
よろしくお願いいたします。  

2010/08/03 08:59Commented by iZaｲｻﾞ! 鎌倉 さん 

花うさぎ様 

 
はじめまして。 

 
記事、耳が痛く拝読致しました。 
政治の現場は、屁理屈だけではないのですね。 

 
ところで、保守系人気番組の、 
「たかじんのそこまで言って委員会」ですが、 
終戦特集を組まないみたいです。 
最近、どうも方向性が変わったのを感じますが、 
どう思われますか？ 

 
これも、アマゾン同様、何らかの検閲なのでしょうか。  

 

2010/08/03 09:34Commented by 花うさぎ さん 

To 老玩童 OJINさん おはようございます。 
 
>うーーーむ、説得力ある・・・すばらしい体験談ですね～ 
 
自分が非難されているような気持ちなんです(^^；。 
 
>ウチは１３０００部ほどのメルマガですが、転載させていただけませんか？ 
 
うわ～凄いですね。どうぞ拡散して下さい、読者に怒られるかも知れませんけど？。 

 

 

2010/08/03 09:41Commented by 花うさぎ さん 

To iZaｲｻﾞ! 鎌倉さん おはようございます、はじめまして。 
 
>政治の現場は、屁理屈だけではないのですね。 
 
それは間違いありません。左翼の組織力、資金力、動員力は保守も見習わなければ、と

私も感じまています。 

 
>終戦特集を組まないみたいです。 
 
本来ならNHKとは真逆の特集を組んで欲しい欲しいところなんですが。辛抱さんが選挙

準備で「世間にマイナス」の事を嫌がっているか、の話ではないですよね？。 

 
>これも、アマゾン同様、何らかの検閲なのでしょうか。 
 
なんかアマゾンも露骨ですね。SAPIOで連載していたものだし、あの「大朝日新聞」が報

じた事実ですからね。変なことすると余計に話題になるのに(^^；。  

 

2010/08/03 10:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
辛坊治郎氏、政界進出か…９月で読売テレビ退社へ 

 
 読売テレビの元アナウンサーで現在は解説委員長の辛坊治郎氏（５４）が９月３０日付

で同局を退社することが２日、分かった。関係者によると、すでに退職届が提出されてい

る。退職後となる１０月以降もレギュラー番組の出演は続ける予定という。  

 
 辛坊氏は、関西ローカルの同局のバラエティー「たかじんのそこまで言って委員会」（日

曜後１・３０）など週７本のレギュラー番組に出演中。今年４月までは「ズームイン！！ＳＵ
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ＰＥＲ」で、新聞のニュース解説も手がけ、全国的にも知名度が高い。（後略） 

 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2010/08/03/01.html 
 
・男なら中川昭一氏の墓前と実家に出向いて土下座して謝罪すべきですね。出馬はそれ

からでしょう。  

2010/08/03 12:19

Commented by wakasa さん 

初めまして。 

 
某所の保守系団体で理事をしております。 

 
先日、今度のでものテーマを決めようと理事会を護国神社の応接室で開催しましたとこ

ろ、理事を降りたいと、保守運動古参の方が最後に申し出があり、それを承認しました。 

 
その理由が「何かを決めるときに自身の経験が邪魔になっているので一会員として参加

したい」とのことでした。 
じゃまになる理由として、ついつい過去の経験した腹立たしいことが溢れ出し止まらなくな

るから、とのことでした。 

 
確かに30年以上左翼の壁に阻まれ、あるべき日本の姿を取り戻せなかった貴重な経験

を活かしつつ、目的に沿った会議のスキルを身につけて頂ければ良いことで、お辞めに

なることは敵前逃亡かも知れないと仰るなら、この場合はご自身の可能性からお逃げに

なることではないのか？と、僭越ながら30歳近く年下の私の方から申し上げたのですが、

80近くになって今更無理と、辞意を撤回されることはありませんでした。 
 
此の様な素晴らしい自浄能力を持った方もいらっしゃいますし、実際には目的と中長期的

目標の設定があやふやな方が現場で苦情を言われているのではないかと思われます。 

 
そのためには今何を優先して目の前の目標を達成するべきか？ 
その話し合いが現場で出来る人が必要なのでしょう。 

 
因みに20年ほど前には創価学会の選挙運動を五年ほど経験し、週に何度も青いジャケ

ットを着て駐車場の整理や大石寺への添乗員をやっていた輩ですので、彼等が何をどう

するのかのスキルは知っています。 

 
正直、公明党は一定までは衰退するでしょうが、組織力はまだありますので、団塊の世代

が身動き取れなくなるまでは要注意です。 

 
 
 
辛坊治郎は面白いかも知れませんが、あの軽さから信用するに値しないと感じておりまし

た。馬脚を表したってことでしょう。  

 

2010/08/03 14:40

Commented by 花うさぎ さん 

To wakasaさん こんにちは、はじめまして。 
 
貴重なお話しをありがとうございます。  

 
>そのためには今何を優先して目の前の目標を達成するべきか？ 
>その話し合いが現場で出来る人が必要なのでしょう。 
 
これは核心を突いていると思います。我々が夢見る理想は最終目的、そこに向かって一

歩一歩前に進むに当たって、いまは何をすべきか？。これはお馴染みの著名な識者・評

論家も勘違いしている方が多いように思います。 

 
特に安倍総理の時の保守論者の意見を聞いてがっかりすると同時に、痛切にそれを感じ

ました。 

 
>彼等が何をどうするのかのスキルは知っています。 
  
学べる部分は学んで是非そのノウハウを活かして下さい・ 
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2010/08/03 15:22Commented by tuwano さん 

Yさんお疲れ様でした。 
私も同じような感想を持ちますが、創価学会の選挙運動がすばらしいとは思いません。た

だ、あつかましいだけです。 
なぜか今、テレビでも公明党の支持母体が創価学会だと平気で放送し、ニュースの中で

インタビューまで取り、｢信心して３０年やからね｣ ｢親の代から信心している｣ ｢池田先生

のためにも｣などと放送しているのですから、マスコミがおかしいし、国民も寛大になったも

のです。 
 創価学会の信者の方々は、自分達の代表を国政に送り出すという強い思いと教祖様に

報い、それがやがて自分のご利益になるという教えをすりこまれているのです。すべて己

のためです。 
反対に、保守の方々は、国のため、国民のため、日本の将来のためと深い所まで考えて

おられるのに国民の心に響かないのは、教育とマスコミが悪いからだと思います。 
私なんかでも、職場で、｢日本が危ないんです！｣なんて言うと｢あんたの方が危ないのと

ちがうか？｣みたいな顔をされるのですから。 
でも、選挙が終わって嬉しい事がありました。 
職場の同僚の一人の方が、参議院選挙の翌日｢○○さん民主党が負けて良かったね。ど

れだけメールしようと思ったか｣と言ってくれました。 
分かる人には分かって貰えると思います。  

 

2010/08/03 15:27Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
私がブログ以外の日記に書いた、選挙雑感ととても似た内容で、思わず、うんうん！と頷

きながら読ませていただきました。 
日本が、本当になくなろうかというときの大切な選挙でしたのに、結束できなかった、自称

「保守」政党の方々には、繰り返し読んで欲しいですね、この方のご意見は。 
右往左往して成果をあげられず、本当に見ていてイラつきました。 
「保守」ってさ、どこを、何を、「保守」するつもりなの？ 
守るべきものが無くなってしまったら、あなたたちの存在意義はないのよ、って。（苦笑） 

 
＞今後の選挙比例応援はドコドコ党のダレダレでなく反民主で一つにまとまったほうがよ

いと思いましたね。 

 
↑私も、これと同じ内容で話してみて、良かったと思うことがあります。 
つまり、「マスコミが国民に対して隠す、日本にとって国が滅びるほどの危険法案」の内容

をシンプルに伝え、それに対し、「どことどこの政党が、反対の立場を示しているか？」と

いうことを伝えることです。 
身内くらいしか話すタイミングはなかったですが、私に対し「特定政党に傾倒している」と

思われるのを避けることができ、そこからその有権者の方が「自分で決める」という自由を

残したことが良かったと思います。 
ほんの２つか３つの政党からですが、すこし考えてみて「自分で選べる」ほうがいいでしょ

う。 

 
冗談抜きで、日本の真の問題は民主党ではなく、結束できない、なさけない保守政治家

たちだ、と思った選挙でした。これ、本音です。  

 

2010/08/03 15:52Commented by hasimoto214take さん 

この方の意見に賛同します. 保守と言うものは神社に参拝する時の 
静かな心を保った, もっとおおらかな心で連帯しなければならないと 
思います. Will 8月号の渡邊氏との対談で宮川典子さんが述懐して 
いたのはそのことかも知れません.  
 
本来は保守の中心であるべき自民党が保守回帰に興味を持たない,  
本来はリベラルの谷垣・石破・大島体制に率いられていることが 
保守の心をすさんだものにしている原因かと思います. 
 

 

2010/08/03 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。  
 
>創価学会の選挙運動がすばらしいとは思いません。ただ、あつかましいだけです。 
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はい、でもその「あつかましさ」が保守に足りない部分でしょうね。 

 
>それがやがて自分のご利益になるという教えをすりこまれているのです。 
 
カルトとされる所以ですね。 

 
>職場で、｢日本が危ないんです！｣なんて言うと｢あんたの方が危ないのとちがうか？｣み

たいな顔をされるのですから。 

 
経験あります。65年間の刷り込みの凄さを度々体験しました。 
 
>分かる人には分かって貰えると思います。 
 
ということはめげずに、諦めることなく訴え続けていかねばならないと言うことですね。 

2010/08/03 16:27

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。  
 
>私がブログ以外の日記に書いた、選挙雑感ととても似た内容で、思わず、う

んうん！と頷きながら読ませていただきました。 

 
やっぱり似てましたか(^^；。 
 
>自称「保守」政党の方々には、繰り返し読んで欲しいですね、この方のご意見は。 
 
各党にメールで送ろうかな？ 

 
>守るべきものが無くなってしまったら、あなたたちの存在意義はないのよ、って。（苦笑） 
 
すると保守を売り物にしている識者や評論家は失業ですね(^^；。 
 
>それに対し、「どことどこの政党が、反対の立場を示しているか？」ということを伝えるこ

とです。 

 
ああ～なるほどですね。 

 
>ほんの２つか３つの政党からですが、すこし考えてみて「自分で選べる」ほうがいいでし

ょう。 

 
その方が素直に受け入れてくれそうですね。 

 
>結束できない、なさけない保守政治家たちだ、と思った選挙でした。これ、本音です。 
 
実に良いことを主張する保守に限って、選挙に弱いのですよ。何とか左翼の組織候補と

逆に出来ませんかね？ 

 

2010/08/03 16:29

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>保守と言うものは神社に参拝する時の静かな心を保った, もっとおおらかな

心で連帯しなければならないと思います 

 
う～ん、確かにそうですね。 

 
>宮川典子さんが述懐していたのはそのことかも知れません.  
 
なるほど。 

 
>本来はリベラルの谷垣・石破・大島体制に率いられていることが 
>保守の心をすさんだものにしている原因かと思います. 
 
はやく創生日本が主導権を取ってくれないですかね。待ちわびているのですが。  
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2010/08/03 16:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２「朝鮮学校」も無償化へ、高校授業料  

 
 政府は、高校の授業料の無償化を適用するかどうか検討してきた「朝鮮学校」につい

て、原則、無償化の対象とする方針を固めました。  

 
 今年４月にスタートした高校無償化は、公立高校の授業料は徴収せず、私立高校生に

は世帯に応じて年間およそ１２万円から２４万円の「就学支援金」を援助する制度です。 

 
 政府は制度の開始時点では朝鮮学校を無償化の対象から外し、文部科学省が外部の

有識者による非公開の検討委員会を設置して、適用するかどうか慎重に検討してきまし

た。 

 
 検討チームは朝鮮学校の視察を行い、会合を重ねた結果、「日本の高校に類する教育

課程」にあたると判断。これを受けて、政府も朝鮮学校を原則として無償化の対象とする

方針を固め、近く発表します。 

 
 対象として認められた朝鮮学校の授業料は、４月にさかのぼって無償化が適用されま

す。（03日13:08）  
 
http://www.mbs.jp/news/jnn_4492706_zen.shtml 
 
・ああ～また血圧が！街宣・抗議デモの材料がまた増えてしまった(^^；。  

 

2010/08/03 18:19Commented by らくしゅみぃ さん 

お邪魔します＾＾ 

 
辛坊ちゃんの退職は橋下クンの大阪都構想の一環だと思われます＾＾ 

 
大阪市議会をなくすために大阪市議になるんですが、ただ、なかなか府市統合は難しい

でしょうから、辞めるに辞められず、きっとそのまま市議を続けることになるでしょう＾＾  

 

2010/08/03 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To らくしゅみぃさん こんばんは。 
 
>辛坊ちゃんの退職は橋下クンの大阪都構想の一環だと思われます＾＾ 
 
そうだったのですか！ 

 
>きっとそのまま市議を続けることになるでしょう＾＾ 
 
情報ありがとうございます(--)。 

 

2010/08/03 20:26Commented by 老玩童 OJIN さん 

To 花うさぎさん  
 
転載の件、早速ご承引いただきましてありがとうございました。 

 
ところで、なんですと？？ 

 
>・ニュース２「朝鮮学校」も無償化へ、高校授業料 
 
まったく、どこまで脳腐れの平和ボケ病が進行しているものやら！ 

 
中国・上海近郊の蘇州市は日系企業の進出が盛んで、当然、駐在の日本人も多く住んで

います。なので日本人学校も設けられています。 

 
この蘇州日本人学校は蘇州日本人会が運営していますが、原資は？ 

 
蘇州日本人会は入会金＆会費が高いことで有名です。なぜ？ 
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＝＝＝蘇州日本人学校の運営経費のほとんどを賄っているから。 

 
中国の行政からの補助なんかありませんーーーー。だけど、 

 
これがまあ普通なんじゃないでしょうかーーーー。 

 
なのに！日本のクソ脳腐れ平和ボケ病患者どもは！！ 

 
ーーー日本人って可哀想ーーー  

2010/08/04 03:52

Commented by 犬 さん 

専門家も例の得意技をやられちゃ おれるのでは？と最初からわかってました

けど…でもこれで納税者の我々も自由に参観できますよ！ 朝鮮語授業以外

は日本語でやらないといけないのでは…？特定失踪者調査会や 拉致被害家

族・特に横田さん夫妻を行かせることも出来ます！断れば打ち切り運動をすればよいの

です！在特会は行かないように…大いなる目的の為です！  

 

2010/08/04 05:07

Commented by ぷんぷぃ さん 

他のブログで「丸川珠代は投票してないのに、外国人参政権反対などと言って

る。何となく白々しく聞こえる。」と書いたら、ボロクソ叩かれた。。。丸川と小泉

ＪＲと批判する者、保守にあらずという論調でした。彼とはこれ以上の議論はし

ませんでした。前から思ってましたが、保守を前面に押し出せば勝てる！！と頑なに信じ

ていますからどうにもなりません。 
既存メディアの力は大きく国民の意識はそんな急に変わるものではありません。特に高

齢者はね。 
一般的な国民の意識と所謂、ネトウヨと呼ばれてるとの意識の乖離は、想像以上に大き

いかもしれません。ちなみに、私は保守を前面に押し出すより、国益を前面に押し出す候

補が好きです。 
こんなこと書けば、在日と呼ばれますね。。 

 

2010/08/04 06:18Commented by 真実ゆう子 さん 

おはようございます。 
反民主大賛成。ついでに反チョンで一致団結がよろしいかと。 

 
保守の方は真面目すぎるんですよ。 
仲間割れしたり見ていてメンドクサなイメージが・・ 
私の周り保守の意味もよくわかっていない人いましたよ。 

 
まず、呑気な日本人を目覚めさせるインパクトが必要。 

 
「左翼って結局朝鮮人、日本名使っている在日なんだけど」、「民主党も元チョンなんだけ

ど」とサラッというと「(@@;;えっ」な表情になったり、「味噌も糞も一緒って言葉、日本人

も朝鮮人も同じって意味じゃないの？あの人たちうんこ食べるから」「(@@;;えっ」「あっ

あなたもそのタイプだったらごめん」 
「日本のパスポート万能なんだけど、チョンなんか混ぜられたら信用台無しになるよ」と言

って、サッと引き、数人に小耳はさみをしてきましたけど、効果絶大。 
場の雰囲気を見て９センチ未満話題も盛り上げ・・ 

 
最初はびっくりしてもボディブロー。気にしだしたら自分で調べ、数日後には保守に変身し

ています。 

 
ツイッターなどで、私のやり方に下品と不満を持ち諭そうとする方もいらっしゃいます。私

にしたらあなたのやり方で何人目覚めさせられますか？なのといちいち構うより、より多く

の人を目覚めさせるための時間を使う方が効率的なので、サクッとブロック。 

 
チョンなんかに参政権やって混ぜられたら年金減るんだけど、パスポートの信用台無しに

なるんだけど、朝鮮白丁なんかと同じにされてどうするの気持ち悪いじゃんなんていう現

実路線が、さわやかな目覚めになると思うんですよね。  

 

2010/08/04 06:20Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
たぶん、保守の方は、一般の日本国民のレベルが高いと思っていらっしゃる、自分と同じ
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レベルと考える所に問題があるのでしょう。 

 
自分の事を棚に上げて言うのははばかれますが、一般的な国民の意識は相当低い、と

理解すればいいのでしょう。 

 
子供を諭すように、やさしく辛抱強く何度でも、と言う事でしょうか？ 
在特会のようにちょっと過激でびっくりさせる団体もいて、それら全てが仲良く補い合う事

が必要なんだ、と理解しました。  

2010/08/04 06:47

Commented by 真実ゆう子 さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２「朝鮮学校」も無償化へ、高校授業料  
> 

 
(略) 
> 
> 対象として認められた朝鮮学校の授業料は、４月にさかのぼって無償化が適用されま

す。（03日13:08）  
>  
> http://www.mbs.jp/news/jnn_4492706_zen.shtml 
> 
 
うちの更新にあげていますけど、これ、TBのニュースのガセみたいですよ。 
http://xianxian8181.blog73.fc2.com/blog-entry-1758.html 
 
ほら、TBSって、1999年12月の日本経済新聞記者が北朝鮮に2年2ヶ月間にわたり拘

束された「日経新聞記者北朝鮮拘束事件」の身代金要求交渉の日本側代理人でしたでし

ょw  

 

2010/08/04 07:04Commented by 花うさぎ さん 

To 老玩童 OJINさん おはようございます。 
 
>転載の件、早速ご承引いただきましてありがとうございました。 
 
いえいえ、よろしくお願いします。 

 
>なのに！日本のクソ脳腐れ平和ボケ病患者どもは！！ 
 
本当に頭に来ますね。この調子で法律を必要としない案件はどんどん特アに持っていか

れそうです。 

 
>ーーー日本人って可哀想ーーー 
 
なかなか目が覚めないのですよ(^^；。  

 

2010/08/04 07:06Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>専門家も例の得意技をやられちゃ おれるのでは？ 
 
そんなに多いですかね？ 

 
> 朝鮮語授業以外は日本語でやらないといけないのでは…？特定失踪者調査会や 拉

致被害家族・特に横田さん夫妻を行かせることも出来ます！ 

 
これは是非いってチェックして欲しいと思いますね。  

 

2010/08/04 07:09Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん おはようございます。 
 
>「丸川珠代は投票してないのに、外国人参政権反対などと言ってる。何となく白々しく聞

こえる。」と書いたら、ボロクソ叩かれた。。。 
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まあ彼女は議員になって覚醒した、ということで(^^；。 
 
>ちなみに、私は保守を前面に押し出すより、国益を前面に押し出す候補が好きです。 
 
その国益が「日本の国益」なら立派な保守ですよ。 

 
>こんなこと書けば、在日と呼ばれますね。。 
 
そんなことはないでしょう。「日本」があれば。 

2010/08/04 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
おお～お元気でしたか？更新がないので心配してました。 

 
>反民主大賛成。ついでに反チョンで一致団結がよろしいかと。 
 
まとめて「反特ア」でいきましょう(^^)。 
 
>仲間割れしたり見ていてメンドクサなイメージが・・ 
 
表現の自由が過ぎるのかも？ですね。 

 
>あの人たちうんこ食べるから」「(@@;;えっ」「あっあなたもそのタイプだったらごめん」 
 
がははははは。これは効きますね～。 

 
>最初はびっくりしてもボディブロー。気にしだしたら自分で調べ、数日後には保守に変身

しています。 

 
へ～、そういうやり方の方が効果が高そうですね。 

 
>朝鮮白丁なんかと同じにされてどうするの気持ち悪いじゃんなんていう現実路線が、さ

わやかな目覚めになると思うんですよね。 

 
女性の方が余程たくましいですね。それだけ男がだらしないのかも？  

 

2010/08/04 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>一般的な国民の意識は相当低い、と理解すればいいのでしょう。 
 
というか、真実を知らされていない、洗脳された情報弱者でしょう。真実を知っても変わら

なければ確信犯ですが。 

 
>在特会のようにちょっと過激でびっくりさせる団体もいて、それら全てが仲良く補い合う

事が必要なんだ、と理解しました。 

 
はい、私は主権も在特も絶対必要と思って時間があれば参加しますし、一方で日本会議

のような穏健保守も必要と思っています。どちらも反民主では一致できるはずですよね。  

 

2010/08/04 07:35Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>うちの更新にあげていますけど、これ、TBのニュースのガセみたいですよ。 
 
があ～～～ん！やられた(^^；。 
 
あっ、coffeeさんが文科省に電凸して確認してますね。 
 
>身代金要求交渉の日本側代理人でしたでしょw 
 

 

12メンドウクサイ方が多い保守応援者？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1727952/



しかしいくら在日の報道機関といっても堂々と「ウソ」を流すとは？。情報ありがとうござい

ます(--)。 

2010/08/04 07:38Commented by 真実ゆう子 さん 

>おお～お元気でしたか？更新がないので心配してました。 
 
鳩山由紀夫は、カルトに洗脳された馬鹿として気持ち悪いながらも楽しく画像編集できて

いましたけど、バ菅直人がマジチョンすぎて気持ち悪くてやる気がおきませんでした^^; 
もう過去ログあるからいいだろうって感じで・・ 

 
>女性の方が余程たくましいですね。それだけ男がだらしないのかも？  
 
男は家族や世間体を守らねばならないのでセーブする。 
女が家族や子供、自分の生活を本気で守ろうとしたら、世間体なんてどうでもよくなり、意

地悪路線まっしぐらになれるもの。 
殿方は女が何か言うとヒステリックといって非難しますけどね。 

 
洗脳を溶くのに、「わっ気持ち悪ぅ」と言う言葉ほど効果的なモノはないな～と思う今日こ

の頃です♪  

 

2010/08/04 13:08Commented by izayutaro さん 

こんにちは。 
先ず創価について、日ごろから洗脳されていますので結束は固いです。労組も同じです。

（労組の政治活動は一部の幹部が主導し末端の組合員は無関心か関心は薄いと思いま

すが労組の決定に従っているだけだと思います） 

 
上記のような現状を踏まえ、未組織のなんとなく保守の無党派市民を期間が限られる選

挙運動期間で自陣営への支持を期待するのは困難なのではないでしょうか。 

 
従って選挙運動を行う前に一般大衆に事実を周知する必要が有ります。（韓国・シナ・朝

日新聞・毎日新聞の言う歴史のウソ等々） 

 
選挙期間は堂々と政治活動できるわけですから、選挙は当選すればめっけものと考え、

弁論爽やかで一般大衆を説得できる弁士をたて一般日本人に左巻きのウソを暴き事実

を明らかにすることを第一に考えたらいかがでしょうか。その事実が一般国民に浸透しま

すと左巻き政党が勢力を伸ばすことは困難になり、自党への支援者者が増えると考えま

す。 

 
弁士と言えば伝説の民社党の春日一幸氏・・何を言っているかわからないが、あの声を

聴いているだけで票を入れたくなる女性が多数出現・・と言うような弁士を多数養成し運

動すれば効果的です。  

 

2010/08/04 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To izayutaroさん こんにちは。  
 
>未組織のなんとなく保守の無党派市民を期間が限られる選挙運動期間で自陣営への

支持を期待するのは困難なのではないでしょうか。 

 
う～ん、それでは困るので、何とか良い方法がないですかね？。 

 
>従って選挙運動を行う前に一般大衆に事実を周知する必要が有ります 
 
ネットでの周知には一定の限界がある、ということは明確になってますね。 

 
>あの声を聴いているだけで票を入れたくなる女性が多数出現・・と言うような弁士を多数

養成し運動すれば効果的です。 

 
はい。彼は確か女性問題で追及されたときに堂々と認めた上で、数はもっと多いとかいっ

て喝采を浴びていたような記憶があります。いまはこういうタイプはいないでしょうけど

ね。  

 

2010/08/04 21:33Commented by コードネームは6-4-3 さん 
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保守は、クドクド文句が多い…（笑） 
ズバリ核心を突いてますね。 
仰るとおり、今は「打倒、民主」一本で。 
60年掛けて洗脳された訳ですから、イキナリは難しいですよね。 

時々、若い人でも保守派が居ると思わず、握手してしまいます。 
正直（言い辛いのですが）年配の方が、頭固いですね。  

 

2010/08/05 07:59

Commented by 花うさぎ さん 

To コードネームは6-4-3さん  
 
>ズバリ核心を突いてますね。 

 
耳が痛いですよ(^^；。 
 
>時々、若い人でも保守派が居ると思わず、握手してしまいます。 
 
あと女性ですね、これからは若い世代と女性に大いに期待しているんです。 

 
>正直（言い辛いのですが）年配の方が、頭固いですね。 
 
それは確かです。頭の柔軟性というか、素直に人の言うことを聞くことが出来なくなってい

るのかも知れません。 

 

2010/08/05 12:00

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
＞>正直（言い辛いのですが）年配の方が、頭固いですね。 

 
それは確かです。頭の柔軟性というか、素直に人の言うことを聞くことが出来なくなってい

るのかも知れません。 

 
 
前に、私の親戚の方から聞いた事があるのですが、その人は志願して戦争にいったそう

です。 
結果、身内には戦争だけでなく、生活環境の悪化から死んだ人は出るは、戦後立場をこ

ろっと変える人（戦争賛成から反対に）をみたり、財産をだまし取られたり、戦争だけは嫌

だ、と言う気持ちが染み付いたみたいですね。 

 
理屈でなく、子供たちに戦争は反対を教えたみたいです。 
だから、ある年代は理屈ではない、と思います。 

 
旧軍人の誇りを取り戻せれば変わると思います。 

 

2010/08/05 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>だから、ある年代は理屈ではない、と思います。 
 
戦争体験者の世代はそれほど酷くないですよ。転向組にしてもそれほど多くはないし。 

 
問題は牢屋に入れられていた左翼の連中が大学や弁護士、論壇、マスコミに復帰し、GH
QのWGIPキャンペーンに悪のりして自虐史観をまき散らし、それで何の疑いも持たずに

政治に関心を持ってこなかったあとの世代ですよ。 

 
>旧軍人の誇りを取り戻せれば変わると思います。 
 
おっしゃる通りですね。 

 

2010/08/06 00:24Commented by nogikuchi さん 

ご無沙汰です。（あちらに顔出したのでこちらも） 

 
「保守」っていうのは、生き方として「両親、祖父母、ご先祖様のように」ですが、政治とな

るとまとまりませんね。 
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だいたいが、「保守」やってる人は仕事や社会面では、そこそこうまく（丸く）やってる人な

んですがねぇ。 
前にも書いたと思いますが、潔癖症なのでしょうね。ご先祖様がそうであったように。 
清濁なんて併せ呑めませんよ～、てなもんで。 

 
昔の自民党（や民社党）は、その辺は政治家に徹して無視してたけど、今は「清」を意識し

て徹底できないのでしょう。 
その意味で、有権者ははめられてますね。「清」を流行らしてるのは、マスゴミや反日勢力

なんですから。 
政治家も商売なので、生活しなきゃいけない。結果を出せれば、細かいことはどうでもい

い。 
もちろん応援する保守と、そうでない者に対しての尺度は違って当たり前。それが贔屓と

いうもの。 

 
早い話、自民と民主に対しての眼鏡を同じ尺度にすると、どつぼにはまりますよね。 
極端な話、自民の汚職はきれいな汚職でいいんですよ。誰のせいでバッジつけてられる

かを忘れさせなければ。 

 

2010/08/06 04:26

Commented by 花うさぎ さん 

To nogikuchiさん おはようございます。 
 
>「両親、祖父母、ご先祖様のように」ですが、政治となるとまとまりませんね。 

 
何故ですかね？ 

 
>そこそこうまく（丸く）やってる人なんですがねぇ。 
 
でも、いま現実に行動に参加している方々は、余裕のある人とかではなくてその逆のケー

スも多いと感じますよ。切りつめて参加している、という。 

 
>自民の汚職はきれいな汚職でいいんですよ。誰のせいでバッジつけてられるかを忘れ

させなければ。 

 
目先の私利なら可愛いものですが、左翼のそれは日本の国対の破壊、解体ですから許

せません。日本の敵は徹底的に息の根止めねば(^^；。  

 

2010/08/06 04:32Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>洗脳を溶くのに、「わっ気持ち悪ぅ」と言う言葉ほど効果的なモノはないな～と思う今日こ

の頃です♪ 
 
亀レス、ご容赦。いま気がつきました(--)。 
 
それはデモや街宣で看板やプラカードの反応を見ているとその通りだと思いますね。 

 
普通の人の感覚だと「口にするのもおぞましい」ということを「大声でアピール」しなけれ

ば、という段階でしょう。  
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